Vercingétorix et les Gaulois

En février 52 avant J.C., les Gaulois se révoltent contre Rome. Un jeune chef, <u>Vercingétorix</u> réussit à unir plusieurs peuples gaulois et bat les romains à <u>Gergovie</u>.

Malgré cette victoire, les romains obligent Vercingétorix à se réfugier sur <u>l'oppidum d'Alésia</u> (ville fortifiée construite sur une colline et entourée de remparts). Jules César <u>encercle</u> et <u>assiège</u> Alésia. Vercingétorix décide de se rendre en septembre 52 avant J.C.. Il est fait prisonnier par Jules César. (Il sera étranglé 6 ans plus tard.)